

# Die Sekretärin und die Rektorin sagen an der Grundschule Moos „Pfiat di Gott“

**Moos.** (olg) Gleich zwei Verabschiedungen fanden am frühen Mittwochabend an der Grundschule Moos statt: Rektorin Tanja Anthofer wechselt nach nur zwei Jahren Schulleitertätigkeit in Moos an die Grundschule Altenmarkt, und die Verwaltungssekretärin Gerlinde Schreiner geht nach 29 Jahren und zehn Monaten in den Ruhestand. Die Verabschiedungen wurden in das Sommerfest eingebunden und fanden in der Mehrzweckhalle statt. In 20 Programmpunkten präsentierten sich die Buben und Mädchen mit Instrumentalstücken, Liedern, Gedichten und Sketchen. So war die Halle mit Eltern, Lehrern, Schülern und Ehrengästen gut gefüllt. Es war ein fröhliches Fest, gespickt mit etwas Wehmut. Gerlinde Schreiner war neben Moos auch in den Schulverwaltungen Buchhofen und Altenmarkt tätig. In Altenmarkt ist sie auch bereits mit Tanja Anthofer zu-



sammengetroffen. „Hier haben sich erstmals unsere Wege gekreuzt“, sagte die Rektorin. „Und 2021 fand dann ein zweites Treffen statt – als ich als Rektorin nach Moos gekommen bin“, fügt Anthofer hinzu. Die Sekretärin hat in ihren fast 30 Dienstjahren an allen tätigen Schulen sechs Direktoren und fünf Umbaumaßnahmen miterlebt. Sie war „Mädchen für alles“, sagte Bürgermeister Alexander Zacher. Das Gemeindeoberhaupt sprach von zwei

ganz besonderen Menschen, die mit Gerlinde Schreiner und Tanja Anthofer gehen. Er dankte für ihre offene Art, die Ehrlichkeit und die vorbildliche Arbeit. Die Rektorin wechselt wieder an die Grundschule Altenmarkt. Ihr folgt Martina Rathfelder, die vor dem Festakt in der Mehrzweckhalle von Alexander Zacher im Rathaus begrüßt worden ist. Anthofer sei mit die gute Ausstattung der Schule und vor allem die Digitalisierung zu verdanken – und



dass die Schule mehrere Auszeichnungen verliehen bekommen hat. Der Verabschiedung in der Mehrzweckhalle wohnten die beiden Senior-Lehrer Hans Jäger und Sepp Lehner bei. – Bilder. Sie verlassen die Grundschule Moos: Sekretärin Gerlinde Schreiner und Rektorin Tanja Anthofer (Bild links). Die Buben und Mädchen der Grundschule Moos haben sich für den Anlass mächtig in Schale geworfen (Bild rechts).  
Fotos: Oliver Grimm